

ANNONCE LANCEMENT SOLO DANCE

Suite à l'annonce du lancement de la discipline Solo Dance par l'ISU au niveau international, Swiss Ice Skating a décidé elle aussi de proposer à nos clubs la discipline Danse Solo pour la saison 2023-2024. Ce lancement présente de nombreux intérêts sur le plan sportif et va dans le sens du développement de la Danse sur glace dans notre pays. Cette offre supplémentaire donnée à nos clubs suisses s'inscrit dans la politique sportive du transfert de talent, à travers l'opportunité offerte aux athlètes intéressés de pouvoir se lancer dans la Danse sur glace.

Cette discipline va ainsi permettre à des athlètes de :

- se produire en compétitions nationales et internationales de Danse Solo ;
- développer leur motivation par des objectifs de performance, tout en recherchant parallèlement à leur parcours solo un partenaire pour former de futurs couples de Danse sur glace ;
- acquérir une solide formation technique individuelle en Danse sur glace transférable dans la Danse sur glace en couple et également dans la discipline du Patinage synchronisé.

Swiss Ice Skating a décidé de lancer cette offre à partir de la saison prochaine à travers un projet-pilote en proposant une compétition sur la 2ème moitié de saison pour 2 catégories dans lesquelles la demande sera la plus importante. Selon nos estimations, les 2 catégories les plus représentées dans un premier temps seront Advanced Novice et Junior. Néanmoins, l'ouverture de cet événement à d'autres catégories sera possible et en fonction de la demande de nos licenciés. Lors de cet événement, seul le programme libre sera présenté.

La communication relative aux règlements techniques va très bientôt sortir et sera mis en ligne sur le site de Swiss Ice Skating sous la rubrique « Patinage artistique et danse sur glace » - onglet « règlements ».

Tout coach et/ou tout athlète qui souhaiterait avoir davantage d'informations peut contacter Cédric Pernet, entraîneur National de danse sur glace pour Swiss Ice Skating (cedric.pernet@swissiceskating.ch, +41798917417).

Ittigen, 1er juin 2023